

**añosluz**  
EN EL MUNDO

**ALVENTUS**  
viajes



# AZERBAIYAN - GEORGIA - ARMENIA

## Al sur del Cáucaso

### Salida especial en grupo



#### ITINERARIO

**3 de Agosto: Vuelo ciudad de origen – Bakú.**

Presentación en el aeropuerto a la hora indicada para tomar el vuelo con destino a Bakú, vía punto intermedio. Noche a bordo.

#### **4 de Agosto: Llegada a Bakú - Gobustán – Bakú.**

Llegada, Traslado inmediato al hotel y alojamiento.

Desayuno. Por la mañana nos dirigiremos hacia Gobustán, a 65km de Bakú, un Museo al aire libre de pinturas rupestres Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO, antiguo asentamiento del período neolítico. A 12km de distancia, podremos ver volcanes de lodo activos.



(Depende de las condiciones climáticas: esta visita se opera sólo cuando los caminos están secos).

Luego su visita guiada a pie por la ciudad medieval de Bakú "Icheri Sheher", con sus callejuelas estrechas, caravanserais históricos, mezquitas y el Palacio de los Shirvan Shah, Patrimonio de la UNESCO. Veremos también el símbolo de la ciudad: la Torre de la Doncella (exterior) del siglo XII y patrimonio de la

UNESCO donde podremos ver las imponentes mansiones de los magnates del petróleo, construidas con el auge de 1870-1914 y el Callejón de los Mártires con sus magníficas vistas sobre la bahía de Bakú.

Alojamiento en Bakú.

#### **5 de Agosto: Bakú - Maraza - Shamakhi – Sheki.**

Desayuno. Salida hacia el poblado de Maraza para visitar el mausoleo de Diri - Baba construido en el siglo XV localizado en el antiguo cementerio. Continuamos hacia la ciudad de Shemakha Yeddi Gumbaz para visitar el mausoleo de Yeddi Gumbaz antiguo rey de la dinastía Shirvan. Seguimos el recorrido hacia la antigua ciudad de Gabala fundada hace más de 1800 años atrás. Esta arcaica región fungió como capital de reino de la Albania Caucásica por más de 600 años. Visitaremos el Museo de Historia la Iglesia Albana y la antigua sinagoga así como la villa Nidzh pequeño asentamiento al norte de la ciudad que cuenta con únicos monumentos de arquitectura de la Albania Caucásica de esta ciudad. Llegada en Sheki y Alojamiento.

#### **6 de Agosto: Sheki - Kish – Sheki.**

Desayuno. Visita de Sheki donde disfrutaremos recorriendo la parte antigua, visitando "El Palacio de Khans de Sheki" (siglo VIII), visita del Museo del Arte, talleres de artesanías locales, excursión a la localidad de Kish, visita de la iglesia Albanesa del Siglo III y IV.

Por la tarde regreso a Sheki. Alojamiento.

#### **7 de Agosto: Sheki - cruce frontera de Georgia: Lagodeji- Kvareli - Gremi – Telavi.**

Por la mañana salida para la frontera con Georgia. Cambio de vehículo y guía.

Llegada a Lagodeji, frontera de Georgia y Azerbaiyán sobre las 11:30.

Exploraremos la parte más fértil y pintoresca de Georgia-Kajetia, la región conocida por su vinicultura, que se asocia con el buen vino y amable hospitalidad. Aquí al lado de uno hay valles fértiles y sierras nevadas del Gran Cáucaso.

En la bodega del vino con el nombre túnel degustaremos varios tipos del famoso vino georgiano.

Después visitaremos Gremi, monumento arquitectónico del siglo XVI-su ciudadela y la iglesia de los Arcángeles en Kakheti.

Al final nos dirigiremos hacia Telavi - el centro administrativo de la región.

Alojamiento.

Nota: Al cruzar la frontera, en la zona neutral tenemos que pasar andando con maletas, la distancia es aproximadamente 800 metros.

### **8 de Agosto: Telavi - Tsinandali - Velistsikhe - Mtsjeta – Gudauri.**

Desayuno. Por la mañana visitaremos el mercado de alimentos en Telavi. Después visitamos el Palacio de Tsinandali, que pertenecía a los duques georgianos del siglo XIX. Aquí se encuentra la primera bodega fundada por uno de los más famosos poetas y figuras públicas del s. XIX, Alexander Chavchavadze. Más tarde visitaremos una bodega de 300 años y degustaremos el vino georgiano hecho en

las tinajas según la antigua tradición georgiana -

exactamente este tipo de vino preparaba el

campesino georgiano durante los siglos. El método

de la preparación del vino georgiano está incluido

en la lista del Patrimonio Cultural Inmaterial de la

Humanidad. A continuación nos dirigiremos hacia

Mtsjeta, sede de la Iglesia Ortodoxa y Apostólica

Georgiana, declarada Patrimonio de la Humanidad

por la UNESCO. Mtsjeta es una de las ciudades más antiguas del país, capital del Reino de Georgia desde el siglo III a. C. al V d. C. y las iglesias que posee constituye

un buen ejemplo de la arquitectura religiosa medieval en el Cáucaso. Allí

visitaremos la Catedral de Svetitsjoveli ("Pilar que da la vida") construida en el siglo

XI - pieza importante de la historia cristiana - y el Monasterio de Jvari (siglos VI - VII)

"Iglesia de Santa Cruz" que custodia de la cruz de madera sagrada, que trajo

Santa Nino antes de que Mtsjeta se convirtiera al Cristianismo. Subimos hacia el

norte, por la Carretera Militar de Georgia y disfrutaremos del paisaje espectacular

de la grandeza indescriptible de las magníficas montañas del Cáucaso. En el

camino pasaremos por el complejo arquitectónico de Ananuri y el depósito de

agua de Jivaly, de sorprendente belleza.

Llegada a Gudauri, la famosa estación de esquí ubicada a 2.000 - 2.200 metros sobre el nivel del mar.

Cena y Alojamiento.



### **9 de Agosto: Gudauri - Stepantsminda – Tbilisi.**

Tras el desayuno nos dirigiremos hacia Kazbegui. Unai mpresionante vía a lo largo del río Térek nos llevará a Kazbegui.

Stepantsminda, la principal ciudad de la región. Desde Kazbegui haremos un agradable viaje a pie de 1.5 horas (en total 3h), iremos a través de hermosos valles y bosques que nos llevarán a Guergueti, donde podremos visitar la Iglesia de la Trinidad ubicada a 2170 metros sobre el nivel del mar.

Si el tiempo lo permite se puede echar un vistazo a uno de los mayores glaciares del Cáucaso Mt Kazbegui (5.047m). Tras esta visita, regreso a pie hasta Kazbegui, donde volveremos a realizar una parada para que un maestro del lugar nos explique más sobre la iconografía del lugar y la "Teká", artefactos artesanales de tela. Por la tarde desde Kazbegui nos dirigiremos hacia Tblisi.

Alojamiento.

Nota: En Kazbegui se puede alquilar el coche (4X4) para subir hasta la Iglesia de la Trinidad.

### **10 de Agosto: Tblisi - Gori - Uplistsije - Tskaltubo – Kutaisi.**

Desayuno. Nos pondremos en camino hasta la ciudad de Gori donde visitaremos el Museo Estatal Joseph Stalin. Proseguiremos a Uplistsikhe (literalmente, "la fortaleza del señor") que es una antigua roca tallada en el este de Georgia.

Contiene varias estructuras que datan de la Edad de Hierro temprana a la Baja Edad Media, y se destaca por la combinación única de varios estilos de culturas de corte de roca de Anatolia e Irán, así como la coexistencia de la arquitectura pagana y cristiana. Proseguiremos nuestro camino hasta Kutaisi.

Llegada y Alojamiento.

### **11 de Agosto: Kutaisi - Gelati - La Gruta de Prometeo – Ajaltsije.**

Tras el desayuno visitaremos la espectacular Catedral de Bagrati del siglo XI, que es la obra maestra de la arquitectura medieval georgiana y el impresionante Monasterio de la Virgen en Gelati, con sus bellos frescos de mosaico. En la Edad Media fue el centro educativo más famoso y se llamaba "Nueva Athos" y "Nueva Jerusalén". Ambos, la Catedral y el Monasterio están declarados Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO. La cueva de Prometeo es una cueva de 1,4 km de largo llenas de formaciones espectaculares, que terminan en un gran lago. Un río atraviesa toda la cueva debajo o al lado de las pasarelas. Si te acercas a la superficie del agua, podrás ver peces, lagartijas, cangrejos - todos blancos



transparente y ciegos, por falta de la luz. Salida hacia Sur de Georgia.

Llegada a Ajaltsije (El Castillo Nuevo) y visita de su parte histórica "Rabatia". Alojamiento.

### **12 de Agosto: Ajaltsije - Vardzia - cruce frontera de Armenia: Bavra - Gyumri – Ereván.**

Hoy, después del desayuno nos dirigimos al sur para visitar el complejo rupestre de Vardzia. Es un gran complejo de cuevas que llegó a tener más de 3000 y a alojar más de 50.000 personas. Fue construido durante el gobierno de la Reina Tamar, un gran gobernante del país en el siglo XII. Es sin duda un lugar sorprendente, con sus cuevas excavadas y conectadas por largos túneles, todos ellos excavados a mano hace más de 800 años, un manantial natural que surge de la roca y bellos frescos que aún se muestran con el brillante colorido con el que fueron pintados.

Después nos dirigiremos a la frontera con Armenia -Bavra y tras pasar la frontera nos encaminaremos hacia a Yereván. Por el camino visitaremos el Monasterio Saghmosavank.

Llegada y Alojamiento.

### **13 de Agosto: Ereván - Mantenadaran - Tsitsernakaberd - Echmiadzin - Zvarnots – Ereván.**

Desayuno .Por la mañana comienza el recorrido por la ciudad de Ereván, visitaremos el museo de Manuscritos de Armenia, llamado Matenadaran, el cual es depositario de los manuscritos que contienen documentos históricos de toda Europa y Asia a lo largo de muchos siglos. También aquí se encuentra la primera copia de la Biblia en Armenia y los Evangelios que fascinan con sus miniaturas. Visitaremos el monumento llamado Tsitsernakaberd, dedicado a víctimas del genocidio armenio. En 1995, un pequeño museo circular subterráneo fue abierto junto al monumento, donde se puede apreciar y aprender información básica de los hechos ocurridos en 1915.

Al mediodía almorzaremos con una Master Class. Salida hacia Echmiadzin que está a tan sólo a 20 km.

Allí visitaremos la Catedral Etchmiadzin, conocida como el centro de la iglesia armenia-gregoriana, considerada una de las primeras iglesias cristianas del mundo. La leyenda cuenta que Jesucristo mismo mostró su ubicación. Construida entre los años 301-303 DC bajo el rey armenio Tiridates III y el primer



Católico de Armenia, San Gregorio Iluminador. La apariencia general del templo ha variado con los años, fue de una forma al ser basílica y después se transformó a su forma actual, una estructura con forma de cruz y domo central impresionante tanto por su tamaño como por los años que tiene y los tesoros que guarda con celo su museo: cruces, vasijas rituales de oro, plata, marfil y piedras preciosas, trabajos en madera, estatuas, sillas decoradas con madre perla e incrustaciones de marfil, manuscritos de antes del año 1000, miniaturas preciosas del siglo X que todavía conservan sus colores vívidos y libros encuadernados como obras de arte con dibujos en relieve.

Por el camino de regreso visitaremos las ruinas del templo de Zvarnots (ángeles celestiales). Es la perla de la arquitectura del siglo VII, declarado Patrimonio Mundial de la UNESCO. Su construcción comenzó en 642 bajo la dirección del católico Nerses III, quien construyó la majestuosa catedral dedicada a San Gregorio en el lugar donde se supone que aconteció un encuentro entre el rey Trdat III y Gregorio el Iluminador. Regreso a Ereván y finalizaremos el día visitando la Fábrica de Brandy Ararat.

Alojamiento.

### **14 de Agosto: Ereván - Arco de Charents - Garni - Geghard.**

Desayuno. Hoy visitaremos el Arco de Yeghishe Charents. Después viajamos al templo pagano de Garni. Este templo fue construido en el siglo I después de Cristo, es el único templo que ha sido preservado de los tiempos paganos en Armenia.

Se dedicó al dios Mihr, que era el dios del sol. En 1679 fue destruida por el terremoto. En el 1975 el templo fue restaurado. Luego continuaremos nuestro viaje al Monasterio de Gueghard. Su nombre surge de la legendaria lanza que fue utilizado para perforar el cuerpo de Cristo. Se ha mantenido aquí durante siglos. La fecha de la fundación del monasterio es incierto pero el complejo actual fue construido a mediados del siglo XIII. Después nos acercaremos a una casa local donde tendremos la oportunidad de ver y participar en la elaboración del pan nacional armenio: "lavash". Por lo general se cocina en un horno de tierra: "tonir ". En 2015 fue incluido en la lista de patrimonio inmaterial de la UNESCO. Aquí vamos a disfrutar del "fast food" típico armenio con lavash y queso. En el Templo de Garni



disfrutaremos de un concierto de Duduk /20 minutos/. Duduk es un instrumento musical típico armenio, tipo flauta. Vamos a disfrutar de la música armenia clásica de compositores de fama mundial. Regreso a Ereván.

Cena con música folklórica y Alojamiento.

### **15 de Agosto: Ereván - Khor Virap - Noravank -**

#### **Qarahunj – Ereván.**

Desayuno y nos acercaremos al Monasterio de Khor-Virap cuya importancia está conectada con Gregorio el Iluminador, que introdujo el cristianismo en Armenia. Es una obra maestra maravillosa situada en la cima de una colina. Es un lugar de peregrinación, que visitan cada año una gran cantidad de turistas y nativos. Parece un castillo donde todo el mundo tiene lugar para sentarse y soñar mientras admira la belleza de la iglesia. Lo más destacado es la magnífica vista panorámica del monte bíblico Ararat. Seguiremos con la visita al monasterio de Noravank - centro religioso y cultural de siglo XII. Está situado en un estrecho desfiladero que es conocida por sus altos y escarpados acantilados de color rojo-castaño de ladrillo, justo enfrente del monasterio. La belleza de este monasterio es apreciada por miles de visitantes no sólo por su arquitectura e historia, sino también por su armonía con la naturaleza. Después vamos a visitar Qarahunj que es 3500 años más antiguo que Stonehenge y 3000 años más antiguo que las Pirámides de Egipto. Según los arqueólogos Qarahunj era el templo con un gran observatorio. Continuando nos dirigimos a la ciudad Goris. Alojamiento.

#### **16 de Agosto: Goris - Tatev - Selim - Sevan – Dilijan.**

Desayuno Hoy nos dirigimos al monasterio de Tatev construido en los siglos (IX-XIII) que en tiempos antiguos se consideraba centro del estudio. Para alcanzar este magnífico sitio hay que tomar el funicular de doble cable más largo del mundo. Nuestro recorrido continúa hacia el caravasar de Selim que era un importante centro de comercio de la famosa Ruta de la Seda. De seguido nos dirigiremos al Lago Sevan, que es uno de los lagos alpinos más grandes del mundo, destaca por su agua dulce y asombrosamente azul. Aquí podemos disfrutar de los impresionantes paisajes de la hermosa natura. Luego visitaremos el Monasterio Sevanavank que está situado en la península de Sevan.

Hay 2 monasterios en realidad; uno de ellos fue destruido, pero el otro sigue existiendo. Luego nos dirigiremos a Dilijan. Caminando por la calle Sharambeyan, que es una de las calles más antiguas de la ciudad, podemos comprar souvenirs. Durante la caminata respiraremos el aire limpio de las montañas. Alojamiento.

### **17 de Agosto: Dilijan - Haxartsin - Sanahin - Hagpat - cruce frontera Georgia:Tblisi.**

Desayuno. Salida para visitar la preciosa región de Lorí. Una de las obras de maestra de la arquitectura eclesiástica medieval, el monasterio Sanahín del siglo X (UNESCO). Excursión en el territorio del monasterio. Vamos a visitar también otra joya de la arquitectura armenia, el monasterio medieval Haghpát (UNESCO). Son únicos por su valor tanto arquitectónico como espiritual. Finalmente traslado a la frontera entre Armenia y Georgia. Llegada a Tblisi y Alojamiento.



### **18 de Agosto: Tblisi, City tour.**

Tras el desayuno inicio de tour clásico de Tblisi, la capital de Georgia. El tour incluye las siguientes atracciones: Meteji, la Iglesia que se erige en un acantilado, con vistas al río Mtkvari. Se envuelve en la Fortaleza defensiva Narikala, que data del siglo IV. Podemos bajar por las escaleras de la fortaleza y ver desde lo alto la ciudad. Visitaremos los Baños de Azufre del antiguo Tblisi, iglesias georgianas ortodoxas y armenias gregorianas, una sinagoga judía y una mezquita turca al lado, lo que refleja la aceptación y la tolerancia de diferentes religiones. En el lado opuesto de la calle está la Iglesia Sioni, a la orilla del río Mtkvari. Aquí se descubre la avenida Shardeni, con sus acogedores cafés de moda y galerías de arte. Caminando nos encontramos con la Iglesia Anchisjati, la iglesia más antigua en Tblisi que mantiene su imagen milagrosa de Jesucristo. Visita del Museo. Subida a la fortaleza, de donde se ve la vista panorámica. Paseamos por la Avenida de Rustaveli, la calle principal de la ciudad. Alojamiento.

### **19 de Agosto: Vuelo Tblisi - ciudad de origen.**

A la hora indicada traslado al aeropuerto para tomar el vuelo de regreso.

Fin de nuestros servicios.



## FICHA TECNICA:

**Fechas de salida:** Del 3 al 19 de Agosto 2.021

**Duración:** 17 días

**Precio por persona: 2.417.-€ Precio por persona R.A: 2.272.-€**

(Mínimo 8 personas / Máximo 18 personas)

Tasas aéreas aprox. con Turkish Airlines 260.-€ (a 18/12/20)



### Suplementos por persona:

- Habitación individual: 716.-€
- 6-7 personas: 177.-€

### Precios válidos para la salida indicada

#### Puntos fuertes:

- La diversidad a nivel lingüístico y cultural que mantienen los 3 países.
- La simbiosis de los monumentos y edificios religiosos con la naturaleza.
- Salida especial exclusiva de la Agencia con plazas aéreas garantizadas.

## HORARIOS DE VUELOS PREVISTOS (SUJETOS A POSIBLES CAMBIOS):

### Vuelos con salida de Madrid y Barcelona

TK1860	3 Agosto	Madrid	Estambul	1820 - 2330
TK1856	3 Agosto	Barcelona	Estambul	1900 - 2330
				-
TK338	4 Agosto	Estambul	Baku	0120 - 0505
TK387	19 Agosto	Tbilisi	Estambul	0405 - 0540
				-
TK1857	19 Agosto	Estambul	Madrid	0655 - 1025
TK1853	19 Agosto	Estambul	Barcelona	0735 - 1015

### Ciudad

Azerbaiyan:

Bakú

Sheki

### Alojamiento

Central Park 4\*

Sheki Palace 4\*

### Georgia:

Telavi	Old Telavi 3*
Gudauri	Marco Polo 4*
Tbilisi	Mercure 4*
Kutaisi	Best Western 4*
Ajaltsije	Lomsia 4*

### Armenia:

Ereván	Opera Suite 4*
Goris	Mirhav 3*
Dilijan	BW+ Paradise 4*

### INCLUYE:

- Vuelos internacionales con Turkish Airlines en clase turista especial.
- Traslados aeropuerto-hotel-aeropuerto.
- Transporte y traslado según programa.
- Alojamiento y desayuno en hoteles indicados o similares.
- Entradas a monumentos.
- Comidas y cenas descritas en itinerario.
- Guía local de habla castellana en cada zona.
- Master Class de pan armenio "lavash".
- Concierto de duduk en el templo de Garni.
- Visita fábrica de brandy Ararat.
- 1 Botella de agua mineral por día/por persona.
- Seguro de viaje.

### NO INCLUYE:

- Tasas aéreas con Turkish Airlines aprox. 260€ (a 18/12/20). Estas tasas corresponden a impuestos gubernamentales, tasas de seguridad, etc. No podemos conocer el importe hasta el día que emitimos el billete.
- Tasas de salida del país.
- Comidas no indicadas como incluidas.
- Propinas, extras en los hoteles, como bebidas, lavandería etc.
- Visitas fuera de programa.
- Visado de Azerbaiyán (aproximadamente 25 USD).
- Ningún otro concepto no especificado en el apartado anterior.

### **CONDICIONES RESERVA ANTICIPADA:**

La reserva y el pago de la inscripción/anticipo se realizarán al menos 60 días antes de la fecha de salida (excepto el pago del resto que se realizará como máximo 20 días antes de la salida y las tasas aéreas que se abonarán a la emisión de los billetes).

### **FORMA DE RESERVA Y DE PAGO:**

La reserva deberá ser realizada en nuestras oficinas, personalmente o por teléfono. Las reservas realizadas por Correo Electrónico (Email) tendrán que ser confirmadas posteriormente por nuestra oficina. Una vez realizada y confirmada la reserva se entregará como anticipo la cantidad del 40% del importe total. El resto deberá hacerse al menos veinte días antes de la salida. El pago podrá realizarse en efectivo, giro postal, transferencia o tarjeta de crédito. En el caso de giro postal, remitirlo a la dirección de la Agencia, expresando claramente los datos personales y viaje y fecha seleccionados.

Si desea pagar el viaje mediante transferencia, los datos son:

**Titular: Viajes Alventus S.L.**

**Entidad: LA CAIXA**

**Cuenta corriente: ES65 2100 8436 49 2200712883**

Es importante que como concepto se exprese el viaje y fecha en la que viaja, anotando claramente su nombre y apellidos. En caso de transferencia o giro postal es preceptivo el envío por e-mail (imagen escaneada) del justificante.

### **NOTAS:**

El orden de las visitas, si el guía lo considera oportuno, puede ser alterado respetando el contenido, para mejorar el desarrollo del viaje.

### **Documentación.**

Para entrar en Azerbaiyán se requiere un pasaporte en vigor y con una fecha de caducidad superior a seis meses. Para los visados turísticos, se puede tramitar a través de la web <https://evisa.gov.az/en/>

El precio aproximado de la tramitación del visado a través de su web es aproximadamente de 25 USD.

Para entrar en Georgia y en Armenia se requiere un pasaporte con la validez de 6 meses para todas las nacionalidades. No se requiere el visado para los ciudadanos de la Unión Europea cuya estancia no dura más de 90 días.

### **Imprescindible a la hora de reservar.**

Enviar por mail pasaporte escaneado o llevar pasaporte a la agencia. Muchas compañías de transporte, de seguros, etc., requieren estos datos a la hora de la reserva, por lo que hasta que no se los facilitemos no podemos garantizar que las reservas necesarias para su viaje se confirmen.

### **Compartir habitación.**

En nuestras salidas propias en grupo damos la posibilidad a un pasajero/a que viaja solo/a a compartir habitación evitando así el desembolso del suplemento de habitación individual. Desde la Agencia garantizamos que se le respetará el precio en habitación doble y le asignaremos un compañero/a de habitación. Aquellos pasajeros que quieran viajar en habitación individual tendrán la posibilidad de solicitarla asumiendo dicho suplemento.

### **Itinerario resumido:**

3 de Agosto: Vuelo ciudad de origen – Bakú.

4 de Agosto: Llegada a Bakú - Gobustán – Bakú.

5 de Agosto: Bakú - Maraza - Shamakhi – Sheki.

6 de Agosto: Sheki - Kish – Sheki.

7 de Agosto: Sheki - cruce frontera de Georgia: Lagodeji- Kvareli - Gremi – Telavi.

8 de Agosto: Telavi - Tsinandali - Velistsikhe - Mtsjeta – Gudauri.

9 de Agosto: Gudauri - Stepantsminda – Tbilisi.

10 de Agosto: Tbilisi - Gori - Uplistsije - Tskaltubo – Kutaisi.

11 de Agosto: Kutaisi - Gelati - La Gruta de Prometeo – Ajaltsije.

12 de Agosto: Ajaltsije - Vardzia - cruce frontera de Armenia: Bavra - Gyumri – Ereván.

13 de Agosto: Ereván - Mantenadaran - Tsitsernakaberd - Echmiadzin - Zvartnots – Ereván.

14 de Agosto: Ereván - Arco de Charents - Garni – Geghard.

15 de Agosto: Ereván - Khor Virap - Noravank - Qarahunj – Ereván.

16 de Agosto: Goris - Tatev - Selim - Sevan – Dilijan.

17 de Agosto: Dilijan - Haxartsin - Sanahin - Hagpat - cruce frontera Georgia: Tbilisi.

18 de Agosto: Tbilisi, City tour.

19 de Agosto: Vuelo Tbilisi - ciudad de origen.

### **SEGUROS:**

- Seguro básico incluido en el viaje. Recomendamos encarecidamente contratar un seguro opcional con una cobertura mayor. Consúltanos precios y coberturas tanto del básico como de los opcionales.

**Todos los datos e informaciones contenidas en la Ficha Técnica del Viaje están sujetos a las Condiciones Generales publicadas en los Catálogos y en la página Web correspondiente.**

**Tanto los detalles del Itinerario como todas las informaciones contenidas en esta ficha técnica se elaboran con muchísima antelación, en base a precios e informaciones orientativos que ayuden al cliente a conocer los principales detalles del viaje que desea elegir, por lo que deben tomarse única y exclusivamente a título informativo como una base a lo programado, estando sujetas a posibles variaciones. Al contratar el viaje el cliente debe informarse de las reservas y precios concretos, así como el Itinerario definitivo confirmados, y antes de viajar firmar con la agencia el contrato de viaje combinado correspondiente.**

LM 22-04-2021

### **CANCELACIONES Y FORMAS DE PAGO ESPECIALES:**

Condiciones Especiales de Contratación y Anulación de éste viaje.

La Agencia Organizadora informa al cliente antes de la inscripción que la oferta de éste Viaje ha sido contratada con los proveedores aceptando expresamente unas condiciones especiales que se trasladan al cliente para su aceptación expresa.

El cual acepta al inscribirse dichas Condiciones Especiales de Contratación y Anulación de éste Viaje...

Y que básicamente son las siguientes:

1. En el momento de inscripción se realizará un pago del 40%.
2. El resto deberá ser pagado 20 días antes de la salida.
3. Si el cliente cancelase una vez confirmada la salida del viaje existen los siguientes gastos especiales:
  - Dentro de los 20 días anteriores a la salida del viaje 100% del importe total del viaje.
  - Antes de los 21 días a la salida del viaje, los gastos marcados en la ley de viaje combinado apartado 8. (Desistimiento del consumidor).
4. Estos gastos corresponden a lo que la agencia organizadora tiene que hacer frente por los compromisos adquiridos en éste viaje y que favorecen la singularidad del mismo.
5. Asimismo el cliente reconoce que ha sido informado sobre la posibilidad de contratar diferentes seguros de viaje y cancelación complementarios al Seguro Básico incluido en el precio del viaje.

Habiendo recibido la información precontractual recogida en la presente ficha técnica, la he revisado y la entiendo y acepto sin reservas,  
a 22 de Abril de 2021

Nombre y apellidos

DNI

Firma

\_\_\_\_\_

\_\_\_\_\_

\_\_\_\_\_

## INFORMACIÓN Y RESERVA:



[www.alventus.com](http://www.alventus.com)

[alventus@alventus.com](mailto:alventus@alventus.com)

Teléfono 954 210 062



[www.aluz.com](http://www.aluz.com)

[reservas@aluz.com](mailto:reservas@aluz.com)

Teléfono 901 250 260

(precio llamada local)

## NUESTRO GRUPO

